

Käseschnittenplausch

12. November 2022

Warm eingepackt trafen sich die Nissanclübler in Fronhofen bei Brigitte und Urs zum Käseschnittenplausch. Tschent war auch dieses Jahr wieder der Käsemeister und strich mit viel Liebe jedem sein Raclette ab. Damit aber auch er etwas essen konnte versuchte sich Kusi auch im Käseabstreichen. Am Anfang klappte es noch nicht so wie bei Tschent, aber mit jeder Scheibe Käse wurde es immer besser. Beim gemütlichen zusammen sein mit warmen Getränken mit oder ohne Gügs verging die Zeit wie im Flug.

Fabienne Müller